



Nota de Prensa N°148-2016 /JAO-CR

## **CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA EMPLAZA A CONTRALORÍA PARA QUE PRESENTE RESULTADOS SOBRE IRREGULARIDADES EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN AGUSTÍN**

El congresista JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ expresó su malestar con el desempeño del Coordinador Regional de la Contraloría General de la República, ya que pese a múltiples denuncias respecto a irregularidades cometidas en la Universidad Nacional de San Agustín gestión 2009-2014, a la fecha no existen resultados concretos de las acciones de control, investigaciones y procesos sancionadores efectuadas por dicho órgano.

"No es posible que transcurridos dos años de las denuncias no se conozcan resultados concretos; es más, no obstante que la Contraloría cuenta con facultades para sancionar administrativamente a los funcionarios y servidores públicos esta no se aplica a los docentes que desempeñaban funciones y responsabilidades administrativas en la gestión 2009-2014", señaló el congresista.

Por tal motivo, exigió al Coordinador Regional Sur mayor diligencia en el tratamiento de las denuncias contra las ex autoridades de la UNSA, ya que están referidas al mal uso de los recursos públicos, por lo cual las sanciones deben ser ejemplares; "En estos casos, cuando no se actúa oportunamente, se crean condiciones para la impunidad, lo que es inaceptable" enfatizó Apaza Ordóñez.

**"Sin luchas no hay victorias"**

Agradecemos su difusión  
Arequipa 27 de mayo de 2016  
Prensa – Despacho Congresal  
Mayor información: 987126891